

CONFERENCIAS PRESIDENCIALES DE HUMANIDADES

La nueva frontera del desarrollo:
El modelo informacional



MANUEL CASTELLS

Palacio de La Moneda
Lunes 4 de julio de 2005



MINISTERIO SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN Y CULTURA

CONFERENCIAS PRESIDENCIALES DE HUMANIDADES



Conferencias Presidenciales de Humanidades es un programa cultural de la Presidencia de la República, en el cual intervienen grandes figuras del pensamiento humanista contemporáneo, quienes exponen su pensamiento en La Moneda, por especial invitación del Presidente de la República.

Otros programas culturales de la Presidencia son las visitas guiadas a La Moneda y los Conciertos de Temporada que se desarrollan en los patios de la casa de gobierno.

Duración: 70 min.

Una realización de



MINISTERIO SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN Y CULTURA